



**NGO**

**Kapolsek Palabuhanratu Polres Sukabumi  
dan Satuan Polisi Bersihkan Tempat Ibadah  
dalam Rangka Ciptakan Situasi Aman  
Menjelang Natal**

**Sukabumi - [SUKABUMI.NGO.WEB.ID](http://SUKABUMI.NGO.WEB.ID)**

Dec 22, 2023 - 11:39



*Kapolsek Palabuhanratu dan Satuan Polisi Bersihkan Tempat Ibadah dalam Rangka Ciptakan Situasi Aman Menjelang Natal"*

Palabuhanratu, 22 Desember 2023 - Dalam upaya memperkuat sinergi antara kepolisian dan masyarakat serta menjaga ketertiban menjelang perayaan Natal 2023 dan tahun baru 2024, Kapolsek Palabuhanratu, AKP Roni Haryanto, S.IP, M.H, beserta Kasat Sabhara AKP Dadi, Kabag Log Kompol Oki Eka, dan Kasat Lantas AKP Sujana, beserta anggota, melaksanakan kegiatan bersih-bersih tempat ibadah. Kegiatan ini dilaksanakan pada Jumat, 22 Desember 2023, pukul 08.30 WIB, di beberapa gereja di wilayah Polsek Palabuhanratu.

Dalam kegiatan ini, tempat ibadah yang menjadi fokus pembersihan adalah Gereja GPIB Galilea, gereja Gekesia Bukit Jaitundan, dan Gereja HKBP. Kegiatan bersih-bersih ini bukan hanya sebagai bentuk kepedulian terhadap lingkungan, tetapi juga bagian dari Operasi Lilin Lodaya 2023 dan upaya mewujudkan Situasi Kamtibmas yang aman dan kondusif di wilayah hukum Polsek Palabuhanratu.

Pukul 08.30 WIB, rombongan Kapolsek dan anggota kepolisian tiba di Gereja GPIB Galilea, tempat di mana pembersihan dilaksanakan. Kegiatan melibatkan seluruh personil yang dengan penuh semangat membersihkan area dalam dan luar gereja. Kasat Sabhara, Kasat Lantas, dan Kabag Log turut aktif terlibat dalam kegiatan ini, menunjukkan keseriusan kepolisian dalam mendukung

kegiatan kebersihan masyarakat.

"Pembersihan tempat ibadah ini bukan hanya sekadar kegiatan fisik, tapi juga simbol dari hubungan positif antara kepolisian dan masyarakat. Kami berkomitmen untuk memberikan kontribusi positif dalam menjaga keamanan dan ketertiban bersama-sama," ungkap Kapolsek Palabuhanratu, AKP Roni Haryanto, S.IP, M.H.

Setelah kurang lebih satu setengah jam, pukul 10.00 WIB, kegiatan bersih-bersih selesai dilaksanakan. Gereja GPIB Galilea tampak bersih dan rapi, menciptakan suasana yang nyaman bagi jemaat yang akan merayakan ibadah Natal. Kapolsek Palabuhanratu menyatakan bahwa kegiatan ini adalah langkah nyata kepolisian dalam mendekatkan diri kepada masyarakat dan menjalin kerjasama yang harmonis.

Dengan demikian, kegiatan bersih-bersih tempat ibadah ini berhasil menciptakan atmosfer positif menjelang perayaan Natal dan tahun baru di wilayah Polsek Palabuhanratu, sekaligus meningkatkan kemitraan antara kepolisian dan warga masyarakat.